

2024-11-09

Participa IECM en la renovación de la Secretaría General del INMUN

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.dossierdeprensa.mx/participa-iecm-en-la-renovacion-de-la-secretaria-general-del-inmun/>

>> El próximo año se llevará a cabo la Octava Edición de este ejercicio en el que sus participantes adquieren herramientas de debate, cultura, entendimiento y cooperación

En las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se llevó a cabo la renovación de la Secretaría General del Modelo de Naciones Unidas (INMUN) del IECM, de cara al desarrollo de su Octava Edición en 2025.

Los Modelos de Naciones Unidas (MUN por sus siglas en inglés) constituyen un mecanismo para alentar la participación de personas jóvenes en los temas relacionados con la democracia, a nivel nacional e internacional, a través de la negociación, la deliberación y el consenso; para ello, el IECM brinda acompañamiento a sus integrantes tanto en la logística como organización para el desarrollo de cada encuentro.

Por primera vez, la Secretaría General para la Octava Edición del INMUN quedó integrada por dos mujeres: Ariadna Contreras García y Valeria Sánchez de Jesús, quienes durante el acto protocolario, agradecieron al IECM por brindar el apoyo necesario para la realización de estos ejercicios académicos, toda vez que constituyen espacios de expresión importantes en los que confluyen la pluralidad de ideas, además de que las y los participantes adquieren habilidades de debate, cultura, entendimiento y cooperación, al tiempo que generan nuevas perspectivas y posibles soluciones ante problemáticas actuales.

En este sentido, afirmaron que el INMUN es mucho más que un foro juvenil de debate y diálogo, toda vez que brinda una formación integral, al proporcionar herramientas para la vida y contribuir a la construcción democrática entre las juventudes.

Los modelos INMUN simulan los diferentes órganos de las Naciones Unidas u Organismos Colegiados Regionales o Locales, en los que cada participante personifica a representantes o delegaciones de los países que intervienen en los respectivos foros. El objetivo es involucrar a las juventudes en el estudio y discusión de temas globales, además de fomentar el desarrollo de habilidades útiles para la vida.

Año tras año, el INMUN se ha caracterizado por invitar a sus participantes a reflexionar, debatir, negociar y aportar soluciones como lo harían personas delegadas, diputadas, comisionadas e integrantes de consejos electorales.

La Octava Edición del INMUN del IECM tendrá lugar el próximo año y se estima incrementar la participación de la pasada edición de 2024, la cual contó con un total de 197 personas jóvenes, entre 12 y 25 años, quienes deliberaron en torno al impacto de la inteligencia artificial y la tecnología en los derechos humanos, la paz, el desarrollo, derechos de las infancias y salud mental en las infancias y juventudes, entre otros.